

## 道～笑顔咲く春へ～

### まだまだこれから！～面談の内容から～

実力テストの結果を踏まえて面談を行いました。その中で、1学期の三者懇談会をきっかけに夏休みに勉強を頑張ったという生徒がいました。そういう人はやはり結果に手ごたえを感じているようです。その様子に、言われたことを素直に聞くことの大切さや、やった分だけ結果は出るということを改めて教えてもらった気がします。また、「この結果で満足だ」と思っている生徒はいません。まだまだ頑張りたいという思いを一人一人がもっていることに、頼もしさを感じます。これからきっと、ギアを入れ替えて頑張る生徒が増えていくことでしょう。もちろん、今の時点で受験について「これなら絶対大丈夫」という生徒はいません。さらに言うと、受験の結果が出るまで「絶対大丈夫」はありません。そういう緊張感をもって、みんなで進路実現を目指していきましょう。

### 保護者のみなさんへ

上記の通り、8月28日(月)に実施した実力テストの結果を返却しています。面談では、現在の時点での進路希望、実力テストの結果を受けてこれからに向けてのことなどを話しています。ご家庭でも実力テストの結果や面談での話を話題にしてみてください。

### 高等学校等の先生のお話から

2学期に入り、高等学校等の先生方とお話する機会が増え、その中でお聞きしたことをみなさんにもお話しています。改めて確認し、自分にいかしてください。

#### 【進学に向けて身に付けてほしい力～高等学校等の先生のお話から～】

- 人の話を素直に聞く力
- 周りの人と協力して頑張る力
- 自分のすべきことに向かって努力する力
- 決まりを守る力
- 自分で考えて動く力
- 一つのことを続けて頑張れる力 など

今すぐ意識でき  
そうだね！



### 再掲 令和6年度公立高等学校の入学定員について

令和6年度公立高等学校の入学定員について発表がありました。広島県教育委員会のホームページにも掲載されています。また、入学者受入方針や学力検査の内容や配点、学校独自検査等について記してある「入学者選抜実施内容シート」も掲載されています。自分が目指す学校の特徴を知っておくことは、とても大切です。必ず確認しましょう。